



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Universitätsbibliothek Paderborn

Histoire Des Ordres Militaires Ou Des Chevaliers, Des Milices Séculières & Régulières de l'un & de l'autre Sexe, qui ont été établies jusques à présent

Contenant leur Origine, leurs Fondations, leurs Progrès, leur maniere de
Vie, leur Decadence, leurs Reformes, & les événemens es plus
considerables qui y sont arrivez

Basnage de Beauval, Jacques

Amsterdam, 1721

Les Chevaliers De La Fortune En Italie.

[urn:nbn:de:hbz:466:1-49510](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:hbz:466:1-49510)

e ce
tiffu
r le
Gen-
qui
om-
haï-
'au-
nce,
the-
moi-
de
gois
dre

lili-
ere
été
an-
nê-
aire
ra-
de
nir
mi-
ant
e se
bli
ses
ays
en-
our
re-
Et-
pe-





Chevalier de la Fortune.

pieces du pain sous lesquelles se donne la Communion; & qu'il joignit à ces Epis une Hermine, pour faire souvenir les Chevaliers, qu'ils devoient plutôt mourir que de se plonger dans les ordures du péché. Ainsi chacun a donné l'effor à son imagination, & c'est sans aucun fondement, dit le même Critique que j'ai déjà cité, que l'on a mis cet Ordre sous la Règle de St. Augustin.

LES CHEVALIERS DE LA FORTUNE

En Italie.

LE Pere Bonanni fait mention d'un Ordre de Chevalerie, appelé de *la Fortune*, dont parle *Octavio Rossi* dans ses Antiquitez de Bresse: mais il ne nous apprend point l'année de son institution. Il dit seulement que ces Chevaliers s'appeloient de *la Fortune*; parce qu'ils étoient élus au gré du Senat, pour garder la Croix que l'on portoit au lieu d'Étendard à l'Armée. La représentation qu'il en donne, & que nous donnons ici après lui, est tirée d'un ancien Marbre où elle fut gravée d'après nature, un jour que l'on portoit en ceremonie les Reliques des Saints sur un char, selon la coutume de ce rems-là. Ces Chevaliers portoit dans ces occasions un flambeau allumé avec une Robe d'étoffe d'or. Ils avoient par dessus une cuirasse d'argent, ornée de flammes & de figures d'animaux en or; & ils portoit outre cela une Chaîne d'or pour Collier. Dans la figure que

l'on voit ici, le Chevalier est précédé d'un jeune Garçon qui porte son Casque, dont le timbre est surmonté d'une Croix. Pour ce qui est du tems auquel cet Ordre fut institué, il y a apparence que ce fut avant l'an 1235. puisque vers cette année-là les Habitans de Bresse ayant voulu honorer Iolante, fille du Roi de Hongrie, qui passoit par leur ville pour aller se marier avec le fils aîné du Roi d'Arragon, entre les marques d'honneur qu'ils lui donnerent, on rapporte que tous les Corps de la Ville allerent à sa rencontre, & que les Chevaliers de la Fortune, qui étoient déjà établis alors, se distinguèrent entre tous les autres, ayant fait fondre une Cloche d'argent du poids de plus de 300. livres, qui sonna pendant le passage de cette Princesse. Du reste, je ne trouve rien de cet Ordre dans aucun autre Historien.

